

2学年だより

# 夢の宅配便

2年学年主任

水野 喜代治

## 1年生からお礼の手紙

先日、2年生の自習室の運営の仕方と情報委員会のクロームブックの活用の仕方を1年生が教えて欲しいと来ました。そこで、学年委員の人や情報委員の人が1年生に説明してくれました。

1年生も2年生の活動にびっくりしていました。普通に、みんなが活動していることが1年生に見本になる活動になっていることがわかります。自信を持ってください。

図書委員の秋山君が、図書委員会の朝読書の取り組みが、朝読書がない日が多くだったのでしっかりと取り組めなかつたので、テスト終了後にあらためて、朝読書の充実のために活動したいと言つてきました。学年図書委員長の土屋君を中心に計画を立てて取り組みがはじまると思います。このように、委員会の取り組みを自分たちで運営していることがすばらしいと思います。2年生の後期ぐらいからは、地域や校外に目を向けた活動に発展できるとさらに良いと思います。頑張ってください。

\* 1年生に優しくクロームブックの活用方法を教える2年学年委員長の坂本さんとアドバイスを受けている1年学年委員長の中島さん。

ニ学年委員のみなさんと水野先生へ

昨日はお忙しい中テスト其期間の対策問題の作り方から自習室開放まで丁寧に教えていただきありがとうございました。  
 一学年でも次回のテストから活用しようかと考えています。しかし一学年にはその前に解き決しなければならない問題があり、自習室解き方とはむずかしそうです。(そもそも部屋がないので)  
 ただ、対策問題のことは、クロームブックが配られるのがたぶんもうすぐなので二年生に教えてもらったり、これを活用できそうです。  
 これからテスト期間は二年生に教えてもらったり、一学年委員が考えたことをうながせ、よりよいテスト期間にしていきたいと思います。

